
 

Compte rendu - Rencontre comité admission 
Mercredi 22 septembre 2021 à 18 h 30 

Via Teams 
 

 
 
Personnes présentes : Mélanie St-Pierre, Geneviève Turcotte, Natalie Morrissette, Hugues Pelletier, 
Cynthia Thomas, Karine Guertin, Marie-Claude Latreille, Mireille Pelletier, Mylène Meloche, Marie-Pier 
Couture, Isabelle Landry, Erin Lucas et Reine Jeanneau 
 
Personnes absentes :  
 
Secrétaire désigné(e) : Mireille Pelletier et Karine Guertin 
 
 
Points de discussion : 
 

1. Membres du comité 
 
Les membres du comité admission souhaitent la bienvenue aux nouveaux membres (Erin Lucas 
et Reine Jeanneau). Marie-Claude s’assure que toutes les personnes présentes désirent continuer 
de s'impliquer dans le comité admission. 

 
2. Soirée d'information 

 
Nous convenons des dates suivantes pour le processus d’admission de la rentrée 2022-2023 :  
28 octobre 2021 – date limite pour s’inscrire à la soirée d’information via le formulaire 
2 novembre 2021 - soirée d’information 
8 novembre midi 2021– date limite pour remettre le questionnaire 
Semaine du 15 novembre – contact des familles pour les convocations aux entrevues 
26 novembre - entrevues 
 
Le mode de fonctionnement des entrevues sera déterminé lors d’une prochaine rencontre. Il est à 
noter que le comité conserve la possibilité de faire des entrevues le jeudi 25 novembre en soirée 
(15 h à 18 h) afin de donner plus de choix aux familles. 
 
Ce sera le comité communication qui s’occupera de toute la publicité entourant la soirée 
d’information et de la création de l’affiche qui sera distribuée dans les différents milieux. La 
distribution des affiches se fera environ une semaine et demie avant le 28 octobre. Également, une 
publicité sera lancée sur Facebook aussitôt que l’affiche sera approuvée et que la section Politique 
d’admission, sur le site internet, sera mise à jour. Un communiqué de presse sera envoyé par le 
centre de service et le comité communication aimerait partager sur ses plateformes (dans la 
mesure du possible) un reportage qui se fera prochainement sur l’école. Enfin, la vidéo de 
présentation de l’équipe-école pourra être utilisée lors d’une seconde publicité sur Facebook pour 
faire un rappel de la date limite d’inscription.   

 
 
 



3. Politique d'admission  
 
Des précisions concernant les familles recomposées et celles provenant d’une autre école alterna-
tive avaient été ajoutées l’an passé à la Politique d’admission.  
 
Mélanie enverra le document par courriel afin que tous les membres du comité puissent le 
consulter. Le comité pourra alors en discuter et une décision finale pourra être prise à la prochaine 
réunion. 
 
 

4. Formulaire d'admission 
 
Un suivi est fait afin de savoir si le formulaire pourra être mis en ligne pour le processus 
d’admission 2021-2022. Mélanie informe le comité qu’elle doit peaufiner quelques détails et qu’elle 
procédera à l’envoi d’ici la semaine prochaine.  

 
5. Sous-comité mentorat 

 
Les membres du sous-comité ont organisé le pique-nique après le circuit de la rentrée ainsi que la 
sortie au parc pour les nouvelles familles au mois d’août. Durant le mois d’octobre, un 5 à 7 en 
famille sera organisé. La date du 21 octobre est proposée. L’événement sera pour les familles des 
maternelles de cette année et celles des maternelles de l’an passé. Le parc Salaberry est proposé 
pour faire le 5 à 7. Si la température ne permet pas de tenir l’activité à l’extérieur, le gymnase 
pourra possiblement être utilisé. Les finalités de l’organisation de l’événement se feront par le 
sous-comité. Un budget sera demandé au C.É. afin de fournir une collation et des 
rafraîchissements aux parents et aux enfants. 
 
Le sous-comité pense refaire la vidéo de présentation des familles des maternelles encore une fois 
cette année. La possibilité de faire une vidéo de présentation incluant toutes les familles de l’école 
est envisagée. 
 

6. Varia 
 
Aucun point n'a été ajouté par les membres du comité. 
 

7. Prochaine rencontre  
 
La prochaine rencontre sera déterminée à une date ultérieure par un sondage. Elle devrait avoir 
lieu la semaine du 11 octobre. 

 


